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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

出席報告
会員数 105名 （正会員 104名 名誉会員 1名）

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

君、木田君、小谷君、黒見君、楠君、松本（誠）君、宮地
君、宮本（寛）君、森君、西村（正）君、岡（宏）君、岡
（久）君 佐田山君 田淵君 髙橋君 高田（泰）君 種出席数 61名 欠席数 41 名

出席免除会員 2 名 荒川(雄)君 杉原（弘）君
出席率 60.19 ％

補正出席率 前回 8/2  79.61   %   7/26 74.04 %  

ビジター
メーキャップ
大野君（8/8東京米山Ｅクラブ） 芦立君、足立（慶）君、
赤山君 荒川（圭）君 荒川（雄）君 遠藤君 福本君 秦

（久）君、佐田山君、田淵君、髙橋君、高田（泰）君、種
田君、内田君、宇田川君（8/10米子中央ＲＣ）佐田山君
（8/18米子ＲＣ） 木美君（8/21米子南ＲＣ）
今週のお祝い
本人誕生祝：1日 髙田 剛君 5日 長棟信泰 君 10
日 田淵亮達君 13日 松本誠二君 17日 荒川雄司
君 26日 足立 慶君 永見吉平会長
スマイルBOX 17,000円 （351,000円）

本人誕生祝 永見会長 田淵君 髙田（剛）君 漆原

幹事報告
1.8/12～13阿南南ＲＣ訪問 会員13名、ご家族8名

例会出席21名 8/13ゴルフ15名
2.10/1より米子全日空ホテルがＡＮＡクラウンプラザ

ホテル米子としてリブランドオ プン

赤山君、荒川（圭）君、荒川（雄）君、遠藤君、福本君、秦
野君、池口君、井上（弘）君、石部君、石井君、岩崎（浩）

本人誕生祝：永見会長、田淵君、髙田（剛）君、漆原
君リーダー就任：漆原君 リーダー退任：西村（正）君

会長挨拶
米子松蔭高校が大阪桐蔭高校との試合ということで

松蔭桐蔭という事で全国にアピールできるチャンスだと
思っております。

私どもが企画しております地区の補助金で大山へ杖 ホテル米子としてリブランドオープン
3.2017-18年度ＩＭでのポリオ撲滅に関する講演の

お願い （ガバナー事務所）
4.ロータリーポスター掲示のお願い
5.9/10クラブ米山記念奨学委員長並びに米山記念

奨学生・米山学友親睦会のご案内
（岡山県国際交流センター）

6.9/16インターアクト鳥取県ブロック協議会のご案内

私どもが企画しております地区の補助金で大山へ杖
をプレゼントするひとつの事業があり事業に移ることに
なりました。大山と言えば来年開山１，３００年祭があり
ます。九州では大変な大雨が降り脊振山地（せふりさ
んち）があるために、集中豪雨が集まり大変なことにな
りました。それに比べて大山は守り神のように米子を災
害から守ってくれている。昔から大山さんのおかげとか
よく聞きます。同じ地域、地形によってこんなに違うもの
かと思いました ホテルニューオータニ鳥取 （ホスト鳥取ＲＣ）

7.第41回インターアクト地区大会のお礼状
（岡山北西ＲＣ）

8.10/14第16回ロータリー全国囲碁大会のご案内（東
京） （ロータリー囲碁同好会）

9.8/30第1回家庭集会のご案内（王子倶楽部）を近日
中にｆａｘ予定

10.例会変更のお知らせ

かと思いました。
大山ですが、有名な東海道五十三次とか名称江戸

百景で知られる安藤広重（歌川広重）が描いています。
浮世絵の大山を広重が描いていると思ってもいません
でした。素晴らしい作品ですので、皆様方へお見せす
るため数百万はしませんが、イミテーションを持ってきま
したので見て頂きたいと思います。大山遠望といって安
藤広重が当時大山を描いた唯一の浮世絵です。この

凄 降
10.例会変更のお知らせ

米子・鳥取西ＲＣ 8/11（金）休会 法定休日
ビジター受付なし

米子中央・鳥取ＲＣ 8/17（木）休会 〃
倉吉・鳥取北ＲＣ 8/22（火）夜間例会

ビジター受付あり
倉吉東ＲＣ 8/24（木）職場訪問例会 〃

当クラブ 8/16（水）休会

作品の凄さは、雨が降っておりますがこの雨はあのゴッ
ホの絵の原型らしく、浮世絵業界では価値のあるという
ものです。広重が描いた六十余州名所図会の中の一
作らしいです。

今日は例会が終わりましてから総会がありますが、総
会前にこの図絵を紹介させて頂きました。

当クラブ 8/16（水）休会

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす



＜プログラム＞
ロータリーの友紹介 雑誌委員会 西澤 賢史 リーダー
・ＲＩ会長メッセージ
・会員増強・新クラブ結成
・データで見る日本のロータリー
・ロータリーアットワーク
夏は痛風発作に注意を 鳥取 塩浩

安藤 広重 大山遠望

・夏は痛風発作に注意を 鳥取 塩浩
・俳壇、柳壇

出席委員会 黒見 純治 リーダー
直ぐにでも実践できる簡単メ
ークアップ方法

出欠案内のここをチェックして
下さい。各ロータリー11:30～
14:00頃全日空正面入口の
記帳紙（米子東ＲＣ用）へ氏
名記入で完了。

理事抱負 クラブ広報 戸田 忍 理事

５０周年実行委員長 井上 賢明 理事

理事抱負 クラブ広報 戸田 忍 理事

ガバナー補佐は年初めから研修会やセミナーがあり
まして、クラブ協議会の公式訪問も終了しました。 理
事役員の皆様にはクラブ協議会その他で地区向けに
ガバナー補佐としての挨拶を出しています。一般的に

入会は１０年前、４０周年の時に入会しました。当時
は記念事業でＡＥＤを市内の小学校へ贈りました。 ８
月６日に、倉敷で地区のクラブ雑誌広報委員長会議に
出席してきました。講演とグループディスカッションで
各クラブは公共イメージをあげるためにどういう発信を
行っているかということを話しました。クラブの皆様ひと
りひとり今クラブが何をやっているか理解と出席し、自

は、私の経歴しか載っていませんが東クラブの資料に
は挨拶文が若干載っています。

近、遊戯三昧という言葉を使っています。イメージ
は悪いのですが、好きなことをどんどんやるという事で
はなく、やることを楽しむという事です。私も今までは、
内向けには興味がありましたが、地区やＲＩは興味や
関心がありませんでした。ガバナー補佐をやらせて頂
くといろいろ知らなかったことがあって それを今楽し

社や知人に発信すること、クラブに地域のコミュニティ
メディアを入れることで発信できると思います。

幹事 植田 昭 理事

くといろいろ知らなかったことがあって、それを今楽し
んでいます。５０周年の実行委員会は、一見何の関係
も無いような感じですけど実は大きな関連があり、２足
の草鞋を履いているつもりはありません。いろんなこと
を５０年の歴史と伝統のあるこの米子東クラブを、基本
ＲＩや地区、ロータリーとは何ぞやという話もありますが
それを踏まえて５０周年のいろいろな事業を成功させ
たい。

ガバナ 補佐の役割は今８割が終了しており 地区

会長のクラブ運営方針で、受け継がれる奉仕の心、
未来へということで、会員ひとりひとりがロータリーを
好きになり、さらに米子東ロータリークラブを好きにな
るようにしようというスロ ガンを達成させるあげること

ガバナー補佐の役割は今８割が終了しており、地区
大会が終わると９割５分が終わります。それから５０周
年のモードに切り替えたいと思います。５０周年のほう
は、第一回の顔合わせも終わり、ＩＭの宮本実行委員
長と非常に重なる部分も多く、今年度の理事やリー
ダーを中心として全く別の実行委員会は作っておりま
せん。委員会でたくさん集まり会議する回数が例年の
三倍にはなるので、事業を少なくしております。会員相

流 ブ 性 繋げ 年 伝統るようにしようというスローガンを達成させるあげること
が一番の仕事。

重点方針に創立５０周年、ＩＭの成功。これについて
は元と現ガバナー補佐を実行委員として成功は間違
いない。会員増強会員１１０名を達成しようというのは、
委員会だけではダメで皆さんが協力してロータリーの
素晴らしさを発信していくことが必要。

互の交流、クラブ内の活性化に繋げ、５０年の伝統と、
新しい事にもチャレンジしていきたい。

今年のテーマは変化をもたらすというＲＩのテーマも
ありますので、東クラブや他クラブ会員、地域も含めて
何らかの変化があればと思います。米子東クラブの特
徴を 大限に発揮した５０周年にしていきたい。


